



BAUSCHER
GERMANY

HORECA



purity
specials

ISO 14001 + ISO 50001 CERTIFIED



Neugierde wecken

Awakening curiosity



Noble China



Mit attraktiven Highlight-Artikeln schreibt Bauscher die Erfolgsgeschichte der Kollektion *Purity* aus dem innovativen, filigranen Material Noble China fort. Die besondere Formensprache setzt aufmerksamkeitsstarke Akzente. Zum Beispiel die asymmetrischen Schalen, die sich dem Gast zuneigen und das Speisenangebot verlockend anbieten. Für lässiges Fine Dining, traditionelle Ramen-Kreationen oder bunte Veggie-Variationen eignen sich die betont schlichten Bowls aus *Purity Specials*.

With attractive signature items, Bauscher is continuing the success of the *Purity* collection made of the innovative, delicate material called Noble China. The special form language sets attention-grabbing accents at the table. For example, the asymmetric bowls, which lean towards the guests to tempt them with the offerings. The round-shaped bowls of *Purity Specials* are ideal for relaxed fine dining, traditional ramen creations, or brightly colored veggie variations.





Mit *Purity Specials* erweitern Sie Ihr Repertoire an Möglichkeiten, moderne Foodtrends zu präsentieren. Der *Specials* Teller im schlichten puristischen Design sieht nicht nur gut aus, sondern ist gleichzeitig platzsparend stapelbar. Diskrete Dekore unterstreichen die klare formale Gestaltung des Tellers. Im Zusammenspiel mit Trendartikeln aus natürlichen Materialien entstehen spannende Kontraste.

With *Purity Specials*, you expand your repertoire of ways of presenting modern food trends. The *Specials* plate with vertical rim not only look good but also save space thanks to their stackability. Discreet patterns underline the clear design of the plate. Exciting contrasts arise out of the interplay with trendy articles made of natural materials.

Trends spielen

Staging trends

purity specials	Bezeichnung	Bestell-Nr.	Inhalt I	Ø mm	Höhe mm 1/11 Stck.	Gewicht g/Stck.
	Article	Order No.	Volume (fl. oz.)	Diam. (inch)	Height mm 1/11 pc.	Weight g/pc.
	Schale asymmetrisch , Dish asymmetric					
	> 17 cm > Untertasse 2 Spiegel 21 cm Saucer 2 wells 21 cm	69 3367 69 7144	0,35 (11.83) -	174x165 (6.85x6.50) 211 (8.31)	80/200 21/110	400 425
	> 25 cm	69 3375	0,90 (30.43)	250x236 (9.84x9.29)	100/200	815
	Schale coup , Dish coup					
	> 13 cm > Untertasse 2 Spiegel 21 cm Saucer 2 wells 21 cm	69 6113 69 7144	0,44 (14.88) -	130 (5.12) 211 (8.31)	61/255 21/110	320 425
	> Deckel 13 cm Cover 13 cm	69 6444	-	134 (5.28)	30/-	155
	> 20 cm	69 6120	1,10 (37.20)	197 (7.76)	69/197	500
	Deckel , Cover					
	> 13 cm	69 6444	-	133 (5.24)	27/-	155
	Untertasse 2 Spiegel , Saucer 2 wells					
	> 21 cm	69 7144	-	211 (8.31)	21/110	425
	Teller flach coup stapelbar , Plate flat coup stackable					
	> 25 cm	69 1925	-	257 (10.12)	23/205	760

Das gesamte *Purty* Sortiment finden Sie auf www.bauscher.de.
The whole *Purty* range you can find on www.bauscher.com.

purity specials	Dekore Pattern	
		
	425246 Finest Loom	Preissp./price col. Basic
		
	425440 Pearls Light	Preissp./price col. Basic
		
	1 425641 Soft Gray 2 425616 Natural	Preissp./price col. Basic Preissp./price col. Basic
		
	425785 Terrazzo	Preissp./price col. Basic



Informationen zu den vorne gezeigten Playground Produkten und das gesamte Programm finden Sie online auf www.playground.de.
Further information on the Playground products shown before and the entire portfolio you can find online on www.playground.de.



WIR GESTALTEN
VERANTWORTUNG

ISO 14001 + ISO 50001 CERTIFIED

Impressum | Imprint

Herausgeber | Published by

BAUSCHER

Obere Bauscherstraße 1 • 92637 Weiden • Germany

T +49(0)961 82-0 • F +49(0)961 82-31 02 | -31 14 (international)

